
【協調型リーダー育成事業Ⅰを終えて】
協調型育成委員会  副委員長 宮地 輝  君

６月１０日（土）永保寺、碧天閣において、協調型リーダー育成事業Ⅰが開催
されました。本事業は多様な価値観が存在する現代において、リーダーは全員の
意見や考えを受け止める必要があり、自分と向き合い潜在意識に気づき、傾聴を
育むために開催しました。
最初に寺島委員長が趣旨説明を行い、現代は全員の意見や考えを受け止め、

人々を導くリーダーが必要なこと、マインドフルネスとヨガをすることで自身の
潜在意識に気づき、自分の思考の偏りや癖を知ったうえで傾聴力を育むことの大
切さを説明しました。
その後、講師の北野先生をお招きして、はじめにマインドフルネスやヨガとは

どういうものか、それがどのように傾聴力につながるかをご説明いただきました。
説明の後には実際にマインドフルネスとヨガを行いました。メンバーは慣れな

い動きに苦戦をしながらも、呼吸をしながら体を動かすことによって体の変化を
感じ、更にはマインドフルネスを行うことで自分の心の声に耳を傾けることがで
きました。ヨガやマインドフルネスは今後も自分自身で再度実践することができ、
講演会とは異なる学びを得ることができました。
改めてご参加くださいましたメンバーの皆さん、ありがとうございました。

今後のスケジュール
７月 ８日（土）     東海フォーラム２０２３  於 静岡市
７月２２日(土)・２３日(日)  サマーコンファレンス２０２３  於 パシフィコ横浜・臨港パーク
７月３０日（日）               みんなでてりゃあ夏まつり・多治見市制記念花火大会 於 多治見市
８月 １日（火）    ８月理事会議  於 多治見市産業文化センター
８月 ４日(金)～６日(日)   済州南元青年会議所との交流  於 大阪府
８月 ７日（月）     ８月例会  於 バロー文化ホール
８月 ７日（月）     会員親睦事業  於 中之郷テラス

【岐阜ブロックアカデミー２０２３を終えて】
未来を切り拓く力育成委員会  委員 今橋 祥子  君

６月１１日（日）飛騨市にて岐阜ブロックアカデミー２０２３が行われました。
入会3年目未満の新入会員向けの事業で、例会で唱和している綱領などの意味の

解説、ＪＣ活動をする目的など岐阜県内の他のＬОMの方と意見共有をしながら、
一緒に力を合わせて取り組むプログラムでした。
午前中のpurpose（存在意義）セミナーでは自己分析をし、ＪＣ活動が自分たち

の仕事や家庭にも密接に関係があり、活動を通して自己成長につなげられることを
学びました。午後からは、「君の名は。」で有名になった飛騨古川の町にてチーム
で力を合わせてミッションをクリアをしながら散策をしました。
入会後すぐに行われた、新入会員オリエンテーションで、すでに学んでいたおか

げで、当時は正直よく意味がわからない部分もたくさんありましたが、理解、共感
できる部分が増えていました。なかなか自己分析をすることがないため、自分自身
を見つめ直し、自分の得意分野、不得意分野を改めて発見することができました。
また、他のＬОMの方と交流を深めることもでき、なかなか話すことはできない

他のＬОMの理事長の方と接することができ、とてもあっという間な１日でした。
参加の機会をいただけたことに心から感謝いたします。ありがとうございました。
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４年目 藤田 悠吾 君   （総務委員会  委員）

趣味：３３歳からサッカー＆フットサルを始めました

特技：旅すること

メッセージ：入会４年目です。
市役所からきていることもあり、少し毛色が違うかもしれませんが、

  楽しく仲良くみなさんと修練に励めればと思います。

４年目 古畑 佑樹 君   （協調型リーダー育成委員会  委員）

５年目 佐藤 裕基 君 (交流推進委員会  常任理事）

４年目 山本 将寛 君(未来を切り拓く力育成委員会  委員長)

４年目 若尾 将成 君   （総務委員会  常任理事）

勤務先：多治見市役所
年齢：３５歳 血液型：О

最近の出来事：農業を始めました。食あたりになりました。勤務医が１人辞めました。

勤務先：ヤーマン歯科
  矯正歯科クリニック

年齢：３６歳  血液型：Ａ

勤務先：石政佐藤石材(有)
年齢：３４歳  血液型：О

勤務先：司法書士古畑佑樹事務所

年齢：３９歳  血液型：Ｂ

最近の出来事：「３５歳に見えない」と何回も褒められ、調子に乗ってます。

最近の出来事：会社が創業１００年を迎えました。

最近の出来事：もうすぐゴルフスコア１００切ります！

最近の出来事：“タイ古式マッサージ”が気になり始めました！

趣味：一家団欒、カメラ、ハイキング
特技：古典園芸

メッセージ：入会４年目の古畑佑樹です。
多治見に戻ってきました。およそ５年ぶりです。
せかせかと多治見のまちを歩いていると、なんだかほっとします（笑）
皆様には時にご迷惑をおかけしつつも、自分自身楽しみながら活動に参加

  させていただきます。よろしくお願いいたします。

趣味：中日ドラゴンズ、90年代ドラマ、酒、
食事、セミナー受講、農業、読書

特技：親知らず抜歯、歯周病外科的アプローチ、インプラント、   
矯正治療、一般歯科、噛み合わせ、セラミック治療、

                   離乳食指導など

メッセージ：陶器まつりではみなさまに協力していただいたことより、無事成功させるこ 
とができました。ありがとうございます。
次は夏の事業です。ほとんどのメンバーが経験のない宿泊事業です。これは皆様の学びへと 

必ず還元されると確信しています。是非ともご参加のほどよろしくお願いします。
ＣＤ委員会は１００％パーマ委員会を実現すると先日、副委員長が宣言しました。他委員会  

の方々も是非パーマかけて、大人の階段を登ってみてください。

趣味：サッカー観賞、麻雀、温泉巡り
特技：筋トレ

メッセージ：入会４年目の若尾将成です。
ＪＣ生活も折り返し地点までぜこぜこ言いながらたどり着きました。
妻と４人の娘という家族構成で男１人で肩身の狭い思いをしながら日々奮  

闘しております！笑

メッセージ：「佐藤さんが私服着てる姿って見たことないですね」「佐藤さんっ
てお酒飲めるんですね」とＪＣメンバーに言われるくらい、素性の知られていな
いレアキャラです。なかなか皆さんと腹を割ってお話する機会がないので、取っ
つきにくい人と思われているかもしれませんが、今まで数々のマダムを落とし
「マダムキラー」と呼ばれるほどのコミュニケーション力を持っていると自負し
ていますので、見かけた際は気軽に話しかけてください。

勤務先：(株)大原自動車学校
年齢：３７歳  血液型：О

趣味：原価計算、仕事
特技：早寝早起き
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